

---

## V o r b e r i c h t.

---

Der Verfasser nachfolgender Jugendschrift hat die Erscheinung derselben nicht mehr erlebt. Er starb den 4ten April 1825 zu Wisbaden, und wir mögen Gott danken, daß er seinen vielsährigen bitteren Leiden ein Ende gemacht hat. Wie viel Wehe auch über die dunkle Erde verbreitet seyn mag, es giebt gewiß wenige, welche den Kelch des Jammers so anhaltend und mit immer erneuerter Bitterkeit trinken mußten, als der Entschlafene. Aber es giebt gewiß auch wenige so frömmen, standhafte und Gott ergebene Dulder, als unser verklärter Freund. Er beschwerte Keinen mit seinen